
 

 

 
政府法定語文主任協會  

二零一五至一六年度幹事會  

第一次會議記錄  

日期   ：  二零一五年七月十四日（星期二）  

時間   ：  下午七時正  

地點   ：  金鐘夏愨道十號和記大廈 202 號舖潮庭  

出席者  ：  田繼賢、林芷婷、趙重言、徐仲茹、湯耀南、馬惠明、姚安薏、

陳秀眉、黃建寧  

通過上次會議記錄  

1. 上年度第三次會議記錄獲得通過，無須修改。  

選舉執委  

2. 上年度主席田繼賢請本年度幹事互選三名執委。互選以投票方式進

行，選舉結果如下：  

     主席：田繼賢  
     司庫：林芷婷  
     秘書：趙重言   

銀行帳戶簽署  

3. 本年度執委人選不變，因此無須辦理更改銀行簽名樣式的手續。協

會支票帳戶的有效簽署，是主席田繼賢、司庫林芷婷和秘書趙重言三

名執委其中兩人的聯署。此事項可刪去。  

公務員事務局部門協商委員會職方代表及候補委員  

4. 湯耀南報告，協會須派代表出席公務員事務局部門協商委員會，

但該名代表必須任職於該局。出席者同意由湯耀南出任部門協商委員

會職方代表，候補委員則由徐仲茹出任。湯耀南將代表協會出席下次

會議，日期為八月二十五日。  
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協會在勞工顧問委員會、立法會勞工界功能組別、選舉委員會界別分

組選舉中的投票權  

5.  協會是已註冊的職工會，在上述選舉中有投票權。主席表示，協

會將於收到有關通知信件後決定由哪位幹事代表協會投票。此事項可

刪去。   

讀書會  

6. 馬惠明報告，讀書會第十八次聚會暫定於八月底或九月初舉行，詳

情待定。她亦建議邀請退休同事參與讀書會，與會者同意，主席會提

供退休會員名單。  
 

 (負責人：馬惠明、主席 ) 

體育活動  

7. 徐仲茹報告，之前提及的戶外歷奇活動，暫時未有進展，可留待秋

季天氣較清涼時舉行。徐仲茹亦建議協會考慮舉行室內攀石活動，由

於在室內進行，因此不受天氣影響。主席請徐仲茹跟進此事。  

(負責人：徐仲茹 ) 

參觀活動  

8. 黃建寧報告，參觀跑馬地 F11展覽館攝影展的活動於六月二十七日

舉行，合共有 20人參加。參加者對活動反應良好，特別欣賞導賞員的

詳細講解。眾幹事同意可待展館推出新展覽時再次舉辦參觀活動。主

席請黃建寧留意展館網頁，遇有合適展覽主題時再與展館接洽，安排

參觀。  

(負責人：黃建寧 ) 

烘焙坊／其他食物製作活動  

9.  姚安薏表示，有關活動暫無進展。有幹事建議舉辦月餅製作活動，

唯時間緊迫，未必可以趕及中秋節前舉行。主席提議可於聖誕節或其

他節日前後舉辦有關活動，製作應節食物。  

(負責人：姚安薏 ) 
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Art Jamming 活動  

10.  徐仲茹建議舉辦油畫、水彩畫和素描等繪畫活動，亦可舉辦織布

等手工藝活動，讓同事有更多選擇。徐仲茹會查詢及收集有關資料。  

(負責人：徐仲茹 ) 

玻璃盆栽製作班  

11.  姚安薏報告，玻璃盆栽製作班將於七月十九日 (星期日 )下午三至

五時舉行，合共有 10 人報名參加。報名費用為非協會會員每位 350 元，

協會會員每位 320 元，兒童每位 300 元，協會就此為每名報名之協會

會員津貼 30 元。  

(負責人：姚安薏 ) 

迎新活動  

12.  最近一次迎新活動於五月二十八日舉行，約有 20 名新入職同事

參加。參與活動的同事言談甚歡，反應熱烈。徐仲茹就迎新活動的食

物提出意見，表示下次可考慮光顧其他免費提供送貨服務的供應商，

減省開支。  

(負責人：徐仲茹 ) 

部門主管會議  

13.  主席報告，將向管方提議定期召開部門主管會議，加強與各部門

同事的聯繫。  

(負責人：主席 ) 

協會 2015 年周年會員大會  

14.  主席報告，協會 2015 年周年會員大會已於六月二十六日舉行，

共有 38 人親身出席投票，並有 13 人委託代表投票，出席率與近年相

差不大。今年獲選的新一屆幹事，包括兩名新幹事，為幹事會注入新

血，令人欣慰。此事項可刪去。  
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(負責人：全體幹事 ) 

舊書義賣  

15.  眾幹事同意考慮復辦舊書義賣活動，但由於宣明會今年收集舊書

的時間將過，因此可留待明年才決定是否復辦有關活動。主席指出須

考慮舊書質素和人手問題，且現時有關活動日益普及，有不少公營或

私人屋苑及非政府機構舉辦同類活動，同事向有關機構捐贈舊書，可

能更覺方便。此外，姚安薏建議，明年如復辦舊書義賣，應提早準備，

並可向法定語文事務部借用地方貯存收集所得的舊書。  

(負責人：全體幹事 ) 

義工隊  

16.  有同事建議協會為職系同事組織義工隊，既可為社會服務，又可

促進同事之間的友誼，加強對職系的歸屬感。與會者同意研究此建議，

但擔心同事反應冷淡，因為不少部門 (包括公務員事務局 )已設立同類組

織。主席表示，建立義工隊甚有意義，多年前已有人提議。他認為即

使最初規模較小和組織較鬆散亦無妨，並建議登記加入社會福利署的

義工運動，方便取得義工活動資訊，參與的同事亦可累積服務時數獲

得嘉許。姚安薏和陳秀眉會搜集資料和向有關方面查詢。  

(負責人：姚安薏、陳秀眉 ) 

散會時間  

17. 議事完畢，會議於晚上八時十五分結束。下次會議日期待定。  

 

二零一五年十一月十九日通過  

秘書： __________________（趙重言）  

 

主席： __________________（田繼賢）  


